

**Ich glaube
an eine Bleibe für mich
hinter dem Horizont,
wohin kein Weh mich verfolgt,
wo keine Sorge mich lähmt,
wo keine Trauer mich drückt.**

Annemarie Schnitt (zit. bei der Beisetzung)

Danksagung

Wir haben dankbar viele Zeichen der Anteilnahme am Hinschied von

Susi Tschannen

erfahren. Wir danken allen, die Susi in ihrem langen Leben Gutes erwiesen und sie in ihren schweren letzten Tagen begleitet haben. Besonders danken wir

- dem Hausarzt Dr. med. Beat Liechti für die langjährige Betreuung
- den Ärzten und dem Pflorgeteam der Klinik Beau-Site, des Hirslanden Salem-Spitals in Bern und der Klinik Siloah in Gümligen
- Hrn. Pfr. Andreas Vögeli der Kirchgemeinde Paulus, der Organistin Christine Brechbühl und dem Sigrist Oswald Bandi für die Gestaltung der Abschiedsfeier
- Frau Marianna Reinhard für die Organisation und Durchführung der Verabschiedung
- der mitfühlenden Nachbarschaft an der Simonstrasse
- der Kameradschaft des Vereins der Grauen Panther Bern
- für den Blumenschmuck und die Spenden zugunsten des Vereins für Katzenhilfe Zollikofen
- für die Kollekte von Fr. 452.– der Trauergemeinde zugunsten des Vereins für Blindenhunde und Mobilitätshilfe Liestal.

Für die Trauernden, im März 2018

Peter Walther
Klaus Walther
Marianne Mäder-Kräuchi
Hans Kräuchi

Dient als Danksagung.